



## « L'Ehpad de demain » pour Claude Chirac

Le 8 décembre, Claude Chirac a succédé au professeur Alain Pompidou à la présidence de la Fondation Pompidou. Elle a participé à la visite de chantier, lundi, à Valdoie.

« C'est impressionnant de voir la rapidité de l'avancement du chantier. C'est l'Ehpad de demain et le projet des performances. L'établissement fait tout pour être le plus exemplaire possible dans le domaine de l'énergie, de l'environnement, du bien-être des résidents mais aussi de la prise en compte des remarques du personnel, qui travaille au quotidien dans une résidence. »

Pour la fille cadette de Jacques Chirac, « Madame

Pompidou serait très heureuse, fière et émue d'un tel projet, respectueux des résidents comme des gens qui y travaillent. Il doit être un modèle, un établissement qui sera remarquable et, dans à ce titre, il est fidèle à la vocation de la Fondation, telle que l'a voulue sa fondatrice. »

« Dans les années 70, en s'intéressant à Alzheimer, au grand âge, au handicap, Claude Pompidou était en avance sur son temps et a anticipé les grands dossiers d'aujourd'hui. »

Si la Fondation a ses propres projets de construction, notamment d'un lieu d'accueil pour autistes sévères, prochainement en Bretagne,



« L'établissement doit être un modèle », estime la présidente de la Fondation Pompidou.

« il est rare que des Ehpad se construisent. En général, on les rénove et la marge de

manœuvre n'est pas la même. »  
● I.P.